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【会長の熱いメッセージ】

２月９日、令和２年度北海道青年農業者会議がリモー

ト開催になったことを受けて、留萌連協では会場を設け

て視聴できる環境を整備、できるだけ多くの参加ができ

るように工夫して会議に臨みました(参加者７名、視聴者８名)。
今年はモニターを通して全道の青年農業者と交流、情報

交換を行いました。参加した全員が会議の内容やグループ
ディスカションの様子を共有、札幌の事務局では、伊藤さ
んが総合司会としても活躍しました。
コロナ禍ではありますが、このように工夫しながら、前

向きに取り組んで行きたいですね。

秋山直人 (個人(Rumoi-Action-Products)）

初！！リモートでの開催
令和２年度北海道青年農業者会議

このような研修会に参加する
ことに意義があると思います

視聴でもしっかり会議
の雰囲気がわかった!

来年はファーマーズトークを開催し、みんなで全道に行きましょう!!

札幌の仲間たちと運営に携わり、
良い経験ができました

皆さん、融雪剤散布やハウスの準備は順調でしょうか？

先日は北海道青年農業者会議や加工研修会へのたくさんの参加ありがとうご

ざいました。北海道青年農業者会議では、参加者の半数を留萌管内青年農業者

が占め、留萌が活発に意見交換の場に参加していることが全道に発信されまし

た。少ない人数でも、情熱だけは負けない姿勢が僕は大好きです。

また、加工研修会では、地場産小麦を使った加工研修や、普段なかなか聞け

ない｢ルルロッソ｣についての講話を頂きました。これらの活動は皆さんの協力

が無くては成り立ちません。

これからの活動として、代表者会議、遠別農業高校と連携した取り組みなど

を積極的に行う事を考えています。また皆さんの力をお借りして、留萌を盛り

上げる活動を一緒に作り上げていけることを楽しみにしています。

融雪が進み、機械作業も増えてくると思います。お互い事故には気をつけて

良いシーズンのスタートを切りましょう!!

リモートに少し緊張。
だけど、交流できてよかった



２月１９日、｢先輩農業者に学ぼう｣シリーズの第３弾
として、小麦加工研修会を開催しました!!
イタリアンレストラン ｢ラ・フラスカ｣の高野シェフ

と｢ルルロッソ生産者の会｣の林代表を講師に招き、ルル
ロッソを用いたピザ、パスタの加工や栽培、地域活性化
の取り組みについて研修を行いました。

ラ・フラスカ 高野里美シェフ

ルルロッソ生産者の会 林寛治代表

ルルロッソのほかに、地域で栽
培されている｢ゆめちから｣や｢春よ
恋｣の小麦粉でもピザを作り、食べ
比べを行いました。

参加したみなさんは、出られな
かった会員のみなさんに加工技術
を是非、伝達してくださいね!!

「取り組みシート」を冊子化しました!! 編集後記

令和２年度の活動は、制限が
あったり、リモート会議に振替
えになったりと、慣れないこと
が多かった１年でした。しかし
コロナ禍だからこそ、みんなで
知恵を出し合って、新しいこと
に挑戦できた年だったとも感じ
ています。
これから春本番、コロナに負

けず、工夫しながら楽しく活動
していきましょう!!そして、農
作業事故にはくれぐれも気をつ
けてくださいね!!(Ｓ.Ｏ記)

昨年は｢ファーマーズトーinRUMOI｣
が中止……。せっかくまとめた｢取り組
みシート｣をこのままお蔵入りするわけ
にはいきません!!なので、みなさんがま
とめたものを冊子化(発表ＤＶＤ付き)し
ました！
取り組みシートには、指導農業士さん

などからの助言や激励の言葉もいただき
ました。また、遠別農業高校生のプロ
ジェクト活動も掲載した盛りだくさんの
一冊となっています！

僕が印刷しました!!!
（羽幌町・初山別村ピンク
ファイブ村上一騎さん）

５０枚以上のDVDを作成
してくれました!!

栽培している作物がこんな
風に変わるんだ!!

留萌の知名度を上げたい!
ルルロッソは地域の特産品
になると思い、取り組みをは
じめたのがきっかけです。

初めて使ったパスタマシーンは
すぐれものです!!

ゆめちからは生地がふんわり
厚い感じ!!

できあがった生パスタ♪

《みなさん読みましたか？？》

今年は何に取り組みますか～(*^o^*)？？


